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＜点   鐘＞ 新津中央 RC 井浦 行重 会長 
 
＜ソング＞  奉仕の理想 
 
＜四つのテスト＞ 
       ソングリーダー 大竹 一希君 
 
＜会長挨拶＞ 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

新津中央ロータリークラブ 井浦 行重 会長 

 皆さんこんにちは。６月第一例会です。早いもの

で今年度の井浦・諸橋年度も最後の一ヶ月となりま

した。先週の理事会で承認して頂きました 6 月の行

事内容についての詳しい説明は諸橋幹事から後程説

明してもらいます。 

コロナ感染の為に例年通りの行事が出来ませんが、

もうひと月宜しくお願いします。 

 先週の日曜日、第三分区ガバナー補佐杯ゴルフコ

ンペが湯田上カントリークラブで行われました。合

計２４名の参加があり、お天気もまあまあ良くて楽

しいゴルフでした。新津中央からは６名の参加あり

がとうございました。優勝は白根の田伏さんでした。

２位は望月さんでした。おめでとうございました。 

ドラコン賞は髙橋さんと山田さんが獲りました。流

石です。優勝した田伏さんと一緒に回り飛ばし屋の

田伏さんにも非常に驚きましたが、その上を行く髙

橋さんと山田さんは凄いですね。 

 私のゴルフ内容は散々でした。いきなりスタート 

の一打目 OB スタートで躓いた上にその後もロング

ホールでシャンク病が出始め３回も連続アプローチ

でシャンクして川に入れてしまいました。その後 

日曜日は一度も立ち直る事も出来ず２４名中猛打賞

でした。ゴルフは本当にメンタルスポーツです。 

難しいです。 

 さて、何かお話しする話題を探しましたが、毎週

毎週コロナの話題だとつまらないので、今日は日本

経済新聞からの話題です。外国の出稼ぎ労働者が世

界中にいると思いますが、その方が自国にお金を送

金しています。世界銀行によると２０２０年度の新

興国への送金額が５３９５億ドル（日本円で約６０

兆円）にもなります。その送金を受け取る額が多い

国は１位インド、２位中国、３位メキシコ、４位フ

ィリピンとなります。メキシコはその受け取る額が

自国の国内総生産（GDP）比４％、フィリピンと自国

の GDPの１０％にもなります。 

出稼ぎ労働者の人たちが本国にいる家族にお金を送

り、自分たちの国を支えている様です。それだけ本

国が困っていることになります。日本に住んでいる

とあまり感じないですが、日本は本当に豊かで有難

いです。 しかしながら、新聞を読み進めると嫌な

記事も出ていました。日本は現在 対外純資産が世

界第一位の国です。３０年連続で世界一位です。2020

年度末時点で３５６兆９７００億円という途方もな

い世界一位の純資産国ですが、どうやらこのままで

いくと近い将来、急激に伸ばしているドイツに抜か

れる見込みだそうです。 

脱炭素社会に移行する社会変革やテクノロジーに取

り残されると近い将来先人たちが築き上げてきた財

産が転げ落ちるように減って行くかもしれません。 

我が日本も債権国から債務国になるかもしれません。 

 

＜ゲ ス ト＞ 

米山奨学生 胡日さん 

 
＜ビ ジ タ ー＞ 
おられません 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
新津中央 
ロータリークラブ 

会長  井浦 行重 

国際ロータリー第 2560 地区 

新津中央ロータリークラブ 

創 立：1978 年 10 月 2 日 

事務所：新潟県新潟市秋葉区新津本町 3 丁目 1 番 7 号 

    新津商工会議所内 ℡22－0121 fax 25－2332 

例会場：新潟県新潟市秋葉区新津本町 2 丁目 7 番 10 号 

一楽 ℡22－3155 

例会日：毎週火曜日 12:30～13:30 

会  長：井浦 行重 

幹 事：諸橋 敏松    ｸﾗﾌﾞ会報委員長：大竹 一希 

2020-2021 年度 

国際ロータリー会長 

ホルガー・クナーク 

（ヘルツォートゥム・ラウエンブル 

メルン RC・/独国） 
 
国際ロータリーテーマ ロータリーは機会の扉を開く" 

2020-2021 年度 国際ロータリー第 2560 地区 

ガバナー 佐藤 真：（村上岩船 RC） 

テーマ「ロータリーで良いことをしよう」 

２０２０—２０２１年度クラブテーマ                   

 『一歩 踏み出そう！』                      ２０２１年６月第１例会 

          (Let's take a step)                    （２０２１年６月１日） 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
＜卓 上 花＞  
花   名／金鶏菊

きんけいぎく

（キンケイギク）・キク科 
      洋名・・コレオプシス 
原 産 地／アメリカ南部・熱帯アフリカ 
花 言 葉／真心・陽気・きらびやか 
※明治初期に渡来 現在特定外来生物の為栽培出来
ません。 
 
＜会員誕生祝い＞ 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
６月１２日 小林 一大君 
  ２０日 川﨑 松雄君 
      （米山奨学生 胡日さん） 
  ２９日 五十嵐 純一君 
  
＜パ―トナー誕生祝い＞ 
 ６月 ５日 北本 直美さん 
   １２日 大竹 由紀子さん 
   ２４日 井浦 みかさん 
 
＜結婚記念日＞ 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
  
６月  ４日 望月治君＆夕希さん 
   １５日 井浦行重君＆みかさん 
   ２１日 北本安延君＆直美さん 

 
＜幹事報告＞ 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
諸橋 敏松幹事 
・2021-22年度 地区研修・協議会のお礼報告 
・米山奨学生歓迎会オンライン開催のご案内 
・６月の例会行事の確認 
 第一例会 会長・幹事 
 第二例会 卓話担当 髙橋 健朗君 
 第三例会 卓話担当 北本 安延君 
 第四例会 ご苦労さんパーティー 
       豪華なお弁当のテイクアウト 
 第五例会 休会 
  
＜委員会報告＞ 
望月会長エレクトから 
国道４０３号線実行委員会に井浦会長と参加報告 
 
＜出席報告＞ 

・前回の訂正ございません。 

 

・本日は会員２３名中名出席１８名で７８，２７％   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１００％出席者表彰 

井浦 行重君（５年） 

 
＜プログラム＞ 
今回は先日開催された 2021-22 年度地区研修・協議
会参加者全員から感想の発表がありした。 
 
 
 
 
 
 
 
 



ニコニコボックス 

・今年度最後の月となりました。今までの御協力に

感謝申し上げます。今月も宜しくお願いいたします。 

        井浦 行重会長・諸橋 敏松幹事 

 

・結婚記念日のお祝いありがとうございました。 

早いもので銀婚式となります。妻に感謝を込めて何

かスペシャルな贈り物を考えます。５年の記念バッ

ジもありがとうございました。 

                井浦 行重会長 

 

・FM新津の設備投資協賛申し込み沢山頂き「ありが

とうございます」 

                諸橋 敏松幹事 

 

・誕生日祝いありがとうございます。一昨日コロナ

ウイルスのワクチンを打ってきました。二回目の接

種は６月２０日私の誕生日に打ちます。コロナに負

けず認知症にも負けずもう少し頑張りたいと思いま

す。               川﨑 松雄君 

 

・久し振りにドラコン賞を頂きました。OB４個、バ

ーディー１個ドラコンはティーショットが全くうま

くいかず今日いちのショットでした。自己満足！！ 

                 山田 道夫君 

 

・先日の第三分区ガバナー補佐杯準優勝でした。景

品のイチゴを家族と親戚でおいしくいただきました。

また、結婚記念のお祝いありがとうございまいした。 

                  望月 治君 

 

・誕生祝いをいただきました。４７歳になります。

歳のせいにせずに何事も挑戦していきたいと思いま

す。ありがとうございました。 

                五十嵐 純一君 

 

・結婚祝いをありがとうございます。昨日は二人で

バラ園に行って来ました。 

                 遠山 博文君 

 

本日の合計１３,０００円 （累計１９０,０００円） 

 

米山ボックス 

・ホルさん、今月も元気な顔を見せてくださりあり

がとう。そして６／２０お誕生日おめでとうござい

ます。 

             東村 里恵子君 

 

本日の合計 １,０００円 （累計  ４９，４３１円） 

 

 

 

 

米山奨学生 胡日（ホル）さんへ奨学金の授与 

 

ここで米山奨学生 胡日（ホル）さんの自己紹介 

 

            胡日（ホル）さん 

            ☆中国出身 

            ☆６月２０日生まれ 

            （川﨑松雄さんと同日） 

            ☆ふたご座 ☆彡☆彡 

            ☆血液型 O型 

            ☆新潟大学 博士課程 

               共生文化研究専攻 

            ☆趣味 イラストを描く 

                写真撮影・編集 

                手芸（フェルト） 

            ☆好きな食べ物 

                赤いフルーツ 

   皆様宜しくお願いいたします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

先週の日曜日開催された第三分区ガバナー補佐杯ゴ

ルフコンペの様子 

会場は湯田上カントリークラブ 

 

 

 

 

 

 



＜理事会報告＞ 

 

第 13 回 理 事 会 議事録 
 

日  時   2021 年 5 月 25 日(火） 例会終了後～  

場  所   一 楽  

案 内 者   井浦、望月、諸橋、五十嵐、小川、風間、川﨑、押味、大竹、山田        

(敬称略)      赤井田、齋藤、佐々木、髙橋、川名、渡邊 

  会議 １４  名   食事 － 名     

 

１． 会長挨拶 

 

２． 本日の協議事項  

 

① 年間計画書 

 ・6 月の例会行事について 

 

        【 6 月の例会行事】 

     第 1 例会   6/1   会長・幹事  

         第 2 例会   6/8     卓話担当 髙橋 健朗 

      第 3 例会   6/15  卓話担当 北本 安延      

      第 4 例会   6/22  ご苦労さんパーティー（12 時 30 分～） 

      第 5 例会  6/29    休会 

 

新旧合同理事会(望月年度第 1 回)   6/15 例会終了後       

 

② クラブ内行事について               

 
6/22 (火)  ご苦労さんパーティーどのように開催するか？ 
         （昼 12 時 30 分～、食事はテイクアウトで豪華なお弁当 4000 円+消費税で決定）  

 
③ 地区、地域行事について 

 
               6/13(日) 第 3 分区ＩＭ  於      ：割烹 松の家 14;30～17:00 
                                        登録料    ：3,000 円  第 3 分区の取り決めにより全員登録 
                    出席要請者：今年度 井浦会長、諸橋幹事 
                           次年度 望月会長、五十嵐幹事 

両年度 渡邊、齋藤地区役員   計 4 名 
                      
                    通常なら登録料は自己負担とクラブ負担の半々となるが、 
                    今回は全額クラブ負担としてはどうか？ 
                    登録料が通常より少ないので全額クラブで決定 
 

④ その他  

・6 月の例会食事について  

*６月も食事はテイクアウトとし例会時間は 12 時 30 分～13 時 15 分で決定 

 


